

# Les motards solidaires roulent pour Pen-Bron



Plus de 120 participants, réunis à l'initiative de l'association Breizh virolos, de Férel, se sont rassemblés dimanche. Une mobilisation amicale au bénéfice d'une croisière solidaire.

L'origine de cette initiative, née en 2017, est à l'instigation de l'ancien président de Breizh virolos, Sébastien Friard, lui-même un ancien patient du Centre de rééducation de Pen-Bron.

« Le jour de sa sortie, il a promis qu'il ferait quelque chose pour tous les patients qui restaient encore en soins dans le service, où lui-même avait été admis, se souvient Yann Chauvet, le nouveau président, conducteur d'engins de chantier dans la vie. Notre association existe uniquement pour récolter des fonds à l'occasion de la Croisière de ce week-end. »

## Une balade de 80 km

Alors, les motards ont livré le fruit de leur générosité au terme d'une balade sécurisée de 80 km, intitulée « La virée j'y étais ». Ces hommes et femmes, âgés de 18 à 70 ans, ont ensuite garé leurs motos au stade du Logo, à Pénestin.

## L'envie de donner

« C'est pour une bonne action et l'envie de donner pour une association », soulignent Maxime, 30 ans, d'Herbignac, et Anthony, 24 ans, de Férel. En repensant à leur parcours, ils indiquent qu'ils ont apprécié les petites routes empruntées ce matin-là.

## Une cause qui tient à coeur

Plus loin, un couple, Camille et son compagnon Patrick, de Tréhiguier, 59 ans chacun, déclarent : « Nous sommes là, car nous sommes amoureux de la moto et des paysages. Et aujourd'hui, nous sommes des motards solidaires, car cette balade a sa place dans nos coeurs. »

## Une bonne ambiance

« Super balade, vraiment sympa, on roule bien, en toute sécurité, pépère, dans une bonne ambiance », commentent Yvonnick, chauffeur routier, 54 ans, avec sa compagne, Véronique, factrice. Élisabeth et Maude, ici par hasard, les ont rejoints au stade du Logo pour admirer les machines rutilantes.

## 600 € récoltés

Tous ces motards et bien d'autres, venus du Morbihan et de Loire-Atlantique, avaient tous à coeur de se mobiliser pour l'association du Dr Moutet, Croisière de Pen-Bron. Elle recevra environ 600 €, résultat de ce rassemblement, parti d'Arzal, pour se diriger en direction du port de Folleux, en passant par Marzan, Limerzel... Puis, la boucle s'est faite dans l'autre sens. Les festivités se sont terminées par un repas.